

Besuch der spanischen Praktikanten im Jahr 2016

Seit 2004 kooperiert unsere Schule mit der INS Serrallarga in Blanes/Spanien. Mehr als 250 deutschen und spanischen Auszubildenden wurde im Rahmen dieses Projekts ein Auslandspraktikum ermöglicht.

Zahlreiche Braunschweiger Betriebe haben das Projekt unterstützt. Dieses Jahr beteiligen sich die Firmen Lanico Maschinenbau Otto-Niemsch GmbH, Frachtrasch International, Wilhelm Ewe-Armaturen GmbH & Co.KG, Logistik in XXL lasttrans GmbH und die Stadtbad Braunschweig Sport und Freizeit GmbH.

Gefördert wird der 9-wöchige Auslandsaufenthalt von dem EU-Programm ERASMUS+. Die spanischen Praktikanten werden von den kaufmännischen Assistenten betreut, die mit schulischer Unterstützung ein umfangreiches kulturelles Programm erstellt haben. Im Herbst werden Auszubildende unserer Schule (Schülerinnen und Schüler der kaufmännischen Assistenten für Fremdsprachen und Korrespondenz und Azubis des Dualen Systems) ein Betriebspraktikum in spanischen Unternehmen in Blanes absolvieren.



Empfang durch den Schulleiter, Herrn OstD Boner



Herzliche Begrüßung der Praktikanten aus Blanes durch die Kaufmännischen Assistenten.

**Treffen mit den spanischen Gästen,
den Ex-Spanien-Praktikanten, den
KF-Kollegen und dem Team Europa.**



**Während der EUROPAWOCHE berichteten bei einer feierlichen Veranstaltung in der Dornse
Auszubildende unserer Schule und die spanischen Praktikanten über ihre
Auslandserfahrungen**